

Recupera terreno el mercado mexicano (El Financiero 03/11/08)

Recupera terreno el mercado mexicano (El Financiero 03/11/08) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 3 de noviembre de 2008 Logra el IPC un avance semanal de 20.42%; cae BMV 30.78 en el balance mensual. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) logró cerrar la semana con un importante rally (la mayor ganancia semanal desde 1988), al terminar en las 20 mil 445.32 unidades, registrando un incremento semanal de 20.42 por ciento. El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reporta en lo que va del año una pérdida acumulada de 30.78 por ciento en pesos y de 40.56 por ciento en dólares. Al parecer, hay ciertas señales de que probablemente las acciones que han llevado a cabo los bancos centrales y los gobiernos en el mundo podrían comenzar a estabilizar a los mercados financieros. No obstante, la incertidumbre y los temores son muy elevados. Prueba de ello es la abultada pérdida mensual del IPC de 18 por ciento, la mayor contracción mensual en diez años y una de las más significativas históricamente, consideraron analistas. El IPC, ahora cerca de los 20 mil 500 puntos, podría denotar un nuevo escenario que los participantes parecen haber descontado en mayor medida: un nulo crecimiento corporativo en 2009. Urgencia moderada En una semana, la prima demandada por los inversionistas extranjeros para mantener sus capitales en México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, descendió 246 puntos base, a 349 puntos, reportó la Secretaría de Hacienda. Las medidas anunciadas por el Banco de México, la Secretaría de Hacienda y los organismos internacionales, trajo aire a los indicadores como el riesgo país, que a su vez tuvo un impacto positivo en el tipo de cambio. La cotización spot del peso cerró el viernes en 12.8600 unidades por dólar, lo que significó una recuperación semanal de 4.74 por ciento, equivalente a una ganancia de 64 centavos. En octubre, la moneda mexicana retrocedió 17.45 por ciento frente al dólar y acumula una caída en el año de 17.77 por ciento. Elecciones de EU El fin de los reportes trimestrales -que aminora en gran medida la volatilidad; de hecho, el índice VIX se encuentra en 59 puntos, mientras que su máximo había sido de 80- y las elecciones presidenciales en EU mañana, podrían beneficiar a los mercados accionarios esta semana. Las compañías mexicanas terminaron de reportar sus resultados al tercer trimestre de 2008, que fueron débiles y ligeramente menores a lo esperado.